

Warum ein Männerkreuzweg auf der Nordalb?

Männer möchten gerne erlöste Männer sein. Ihr Leiden aber ist diffus - sie wissen gar nicht, woran sie leiden. Da sind heimliche Unbeweglichkeiten, emotionale Einschränkungen, seltsame innere Spannungen, mangelnde Lebenslust und wenig Freunde. **Alles Ungereinigte drückt irgendwann im Bereich Sexualität durch**, wo sie dann offen zugeben: Da haben wir ein Problem. Die moderne Initiationsforschung kennt sich bestens in Männerherzen aus - und dennoch, es ist für einen Mann nicht so leicht, an seine Wunden heranzukommen. Er braucht Freunde, die ihm bei seiner Transformation helfen. Um diese Zusammenhänge zwischen Individualität und Bruderschaft wusste Jesus, wussten die Ordensgründer, wussten die Brüderbewegungen. Jesus selbst gründete und leitete eine dreijährige Männergruppe und ging einen Weg mit ihnen über viele Stationen bis zu seinem Kreuz - sie waren nicht alleine unterwegs. Männer leben und verändern sich „im Rudel“ - Isolation ist vom Bösen. Viele Männer geben heute zu, dass sie keine Freunde mehr haben und dass sie nicht mehr so einsam leben möchten wie ihre Väter.



Jesus war die meiste Zeit mit Männern unterwegs

Lk 9,23: „Da sprach er zu ihnen allen: Wer mir folgen will, der verleugne sich selbst und nehme sein Kreuz auf sich täglich und folge mir nach.“

Unser Männerkreuzweg konkret am 14.10.17

Wir bauen einen Kreuzweg mit 14 Station auf. Man kann schon freitags anreisen und übernachten, um samstags dann den Kreuzweg Jesu entspannt nachzugehen. Man kann bis Sonntag bleiben und noch einen „neuartigen“ Männergottesdienst mitnehmen.



Lk 14,27: „Und wer nicht sein Kreuz trägt und mir nachfolgt, der kann nicht mein Jünger sein.“

An jeder Station wird 1 Mann eine Kurzpredigt zu einem **typischen wunden Punkt** im Männerleben halten. Es starten kleine Männergruppen mit 4-8 Männern an der Basis. Ein Mann mit Männergruppenerfahrung führt sie durch die 14 Leidens-Stationen Jesu, **die auch die unseren sind** - dies wird 4 Stunden in Anspruch nehmen. Gegen Abend treffen wir uns alle auf dem Plateau zur 15. Station „Auferstehung“ und feiern unsere Aufnahme in die echte Männerwelt und machen ein Männerfest, dass wir diesen Weg miteinander gegangen sind. Für ein einfaches Essen ist mittags und abends gesorgt (siehe Seminargebühr).

Ohne Tod keine Auferstehung

Die Erlösung Jesu ist gratis. Problem ist das Sterben zuvor, das kostet uns Mühe und Seelenfleiss!



Männerkreuzweg

13.10.2017 - 14. Oktober 2017 - 15.10.2017
Nordalb Deggingen

Männertag oder Männerwochenende
mit den
Kreuzweg-Inhalten um 1000 nach Christus



Mache dich auf deinen Männerweg
- gehe in die Tiefen deines männlichen Seins
- finde Erlösung für dein Männerleben

Wochenend-Anmeldung über www.kia.de
Tages-Anmeldung über www.c-men.de

Die Geschichte der Kreuzwegbewegung

Viele Männer im Mittelalter glaubten, dass sie in Jerusalem Vergebung für ihre Sünden finden würden. Franziskanerermönche richteten dort den ersten Kreuzweg ein und verbanden ihn mit einem **aktuellen Heils- und Heilungsweg für Männer**. Man wollte sich identifizieren mit Jesus, sich solidarisch machen mit dem Leiden Jesu, um Erlösung anzustreben. **Es wurde daraus eine europaweite Männererweckung**. Fast jede Stadt richtete einen Kreuzweg ein, einige sind noch erhalten. Die 14 Kreuzweg-Stationen waren Gegenstand der Kunst u. sind in vielen kath. Kirchen zu finden - es war damals eine echte Männer-Kreuzweg-Bewegung! An der 15. Station = die Auferstehung war dann ein Männer-Gottesdienst in der Kirche.



Stations-Bilder vom Männerkreuzweg 2016 Nordalb

Wir brauchen .. bitte bewerben zu:

14 Kurzprediger an den Stationen, die diese „ihre“ Station schon mal in ihrem Leben „durchbuchstabiert“ haben - kurz schon mal daran gelitten haben.

12 Gruppenführer für max. 8 Männer mit Männererfahrung. Voraussetzung: Der Stationsführer sollte schon mal selbst in Seelsorge gewesen sein.

Die Stationsprediger-Themen



Programm

Freitag 13.10.17

Ab 15 Uhr Anreise
18.00 Abendessen
19.30 Veranstaltung: Erlösung-wie geht das?

Samstag 14.10.17

08.00 Frühstück
09.30 Vorbereitung Kreuzweg

10.30 Anreise Männertag
11.00 Beginn Männertag
17.00 Abendessen
18.30 Abendveranstaltung
21.30 Ende der Veranstaltung – Open End

Sonntag 15.10.17

08.00 Frühstück
09.30 Männergottesdienst
12.30 Mittagessen
13.30 Ende des Wochenendes

Anmeldung ganzes Wochenende

Vollpension + Seminar-Gebühr ca. 180,- € je nach Zimmer

Anmeldung bitte online s.u. oder schriftlich an:



Kirche im Aufbruch e.V. / info@kirche-im-aufbruch.de
Nordalb 1 / 73326 Deggingen / Telefon: 07334-9218-0

Anmeldung Kreuzwegtag + Essen 30,-€, Söhne 10,- €

Christliche Männerbewegung um Hans-Peter Rösch www.c-men.de
familienbauhaus@web.de

Gartenstr. 6 / 71116 Gärtringen / Telefon: 07034 / 285 585